

ÚNICOS OFERENTES

En su más reciente informe, el Observatorio de Contratación de la Cámara Colombiana de la Infraestructura reveló que durante el primer semestre de este año los contratos suscritos en los departamentos y municipios siguieron favoreciendo a únicos oferentes. Como ocurrió el año pasado. Las cifras son elocuentes: el 80% de los contratos de obra pública para infraestructura vial, celebrados en los municipios -por un monto de \$60.000 millones- quedaron en manos de únicos proponentes. En los departamentos ocurrió lo propio con un 30% de la contratación, que al sumarla arrojó una cifra de \$8.500 millones. Entre los departamentos que se mencionan con esta práctica están Córdoba, Norte de Santander y Cundinamarca. Pero ocurre igual en las contrataciones de las entidades descentralizadas, según el informe oficial.